
Rencontre avec PDG 

 

Direction SAPA: Bien que nous ayons depuis quelques mois, interpelé la 
direction pour obtenir toutes les informations nous permettant d’effectuer notre 
travail de représentation auprès de nos membres, nous n’avons à ce jour reçu 
aucune réponse à nos demandes. Le PDG a bien entendu notre insatisfaction, 
d’autres discussions sont à venir.  

Commission Laurent: Nous avons demandé une présentation de l’état des 
travaux et de la mise en place des recommandations. Nous n’avons pas caché 
nos craintes qu’il s’agisse, encore une fois, d’un dossier qui serait tabletté. Vous 
avez contribué aux travaux, il est donc légitime que vous ayez des attentes face 
à leur mise en place. Nous vous tiendrons informé des suites. 

Nous avons aussi demandé où était rendu le fameux plan santé du ministre 
Dubé.  On nous mentionne que pour le moment, ce sont certaines 
recommandations au niveau administratif qui ont été réalisées. Un tableau à jour 
de la mise en place de ce chantier nous sera présenté. C’est donc à suivre… 

 


